

Compte rendu de notre tournoi de Volley du 4 Mars

Eryn et son équipe

Le matin du tournoi mon équipe et moi nous nous sommes parlées et on s'est encouragées mutuellement, nous étions assez optimistes. Quand nous avons commencé les ateliers, j'ai pensé que ça allait être un bon entraînement et c'était le cas. J'ai un peu parlé avec les autres équipes. Le premier match était assez facile. Dans notre équipe nous nous sommes bien entendues. Après avoir gagné le premier match on était très motivées. Le matin nous avons gagné tous les matchs sauf un où on a fait match nul. J'ai trouvé qu'on s'est très bien entendues. Après chaque match on se donnait des encouragements. J'ai trouvé que mon équipe a très bien joué. Ensuite, à la salle Baltus nous avons assisté à une conférence de presse des joueuses du TFOC. Puis nous les avons vues jouer. J'étais très impressionnée. Pour finir quand nous avons appris que nous avions gagné nous étions tous contents !

Delila et son équipe

Le matin quand on a commencé le tournoi j'étais stressée, mais quand on a gagné notre 1^{er} match mon équipe et moi on était très contentes et au final on a gagné tous nos matchs. Les équipes adverses jouaient cependant très bien. Après on est allées à la salle Baltus et on a rencontré des joueuses du TFOC et puis elles ont fait un match pour nous. Elles étaient très impressionnantes! Après on a joué la finale mais j'étais énervée parce que les arbitres n'ajoutaient pas nos points et on a perdu notre match, du coup on étaient tristes. Et puis on a commencé le défilé puis on s'est assis par deux et les organisateurs ont annoncé le classement et on n'était pas les 8^{ème}, pas les 7^{ème}, pas les 6^{ème}, pas les 5^{ème}, pas les 4^{ème}, pas les 3^{ème}, pas les 2^{ème}, mais les 1^{er}! On a tous crié et vers la fin on a récolté des signatures des joueuses et je suis rentrée chez moi super contente !

Jad et son équipe:

Quand nous sommes arrivés au gymnase du Centre, on s'est changés, on s'est entraînés puis on a fait les matchs. Au premier match on a terrassé l'équipe adverse avec 22-9. Le deuxième match a fini à 15-11 pour nous! Notre équipe était très heureuse ! Et comme signe de respect on serrait la main de l'adversaire à chaque fin de match. Le dernier match a été contre le Canada avec 17-14, puis nous sommes partis à la salle Baltus.

Noa et son équipe

Le matin en arrivant à l'école on s'est échauffés en jouant au loup. Mais on n'a pas parlé du tournoi. On a marché jusqu'à l'école du Centre et on a fait des ateliers pas très intéressants. Et on a vu les autres élèves et ça nous a stressé. Et on a fait les matchs, le premier était serré comme il y avait 16 à 14 pour nous. Pendant le premier match on s'est donnés des conseils, moi c'était de faire plus fort pour les engagements. Et mon équipe a trop bien joué. Ensuite on a mangé, et après on a vu les joueuses du TFOC et j'étais impressionné.

Ediz et son équipe

Le matin on s'est retrouvés de bonne humeur. On a parlé entre nous pour faire des tactiques, on était un peu trop optimistes car on pensait tout gagner. Les ateliers se sont bien passés, après ça on était très confiants. Quand on a vu les autres écoles on pensait qu'on allait tout gagner parce que certains n'arrivaient pas trop à viser, tirer et à faire des services, sauf l'équipe du Brésil. On a pu parler avec eux. Quand on a fait notre 1er match tout s'est passé comme sur des roulettes. Avec l'équipe tout s'est bien passé. On était très motivés et très enthousiastes. Les autres matchs du matin se sont bien déroulés. L'ambiance dans notre équipe était très encourageante. Il y avait beaucoup d'entre-aide dans mon équipe qui a très bien joué. Je pense que l'équipe du TFOC est très forte, pendant leur match d'exhibition elles m'ont beaucoup impressionné. La finale à la salle Baltus s'est bien passée, on a gagné de 1 point dans le championnat, du coup on était 1^{er}! L'ambiance dans l'équipe était très bruyante tout le monde criait: "On a gagné!"

